



## Discuten en la Cámara de Diputados reforma para prohibir maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados** se está discutiendo la iniciativa para prohibir el cultivo de maíz transgénico, propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum. Al presentar el proyecto a nombre de la Comisión de Puntos Constitucionales, el diputado por Morena, **Francisco Javier Estrada**, destacó cuáles son elementos centrales de la propuesta, entre ellos, que el cultivo de maíz en el territorio nacional debe ser libre de modificaciones genéticas.

[https://drive.google.com/file/d/1vTBvq-aYA-pYfPkYE1WfB1\\_59hWFdMXe/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1vTBvq-aYA-pYfPkYE1WfB1_59hWFdMXe/view?usp=sharing)